

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Célébration

« La journée de la Police Nationale » célébrée chaque année depuis 2021, est devenue un rendez-vous majeur de notre institution.

Cette année, le choix du 9 juillet n'est pas le fruit du hasard, il fait référence à <u>la loi du 9 juillet 1966 qui a créé</u> <u>la Police Nationale</u> unifiant les structures et les policiers de la Sûreté Nationale et de la Préfecture de Police de Paris.

Cette journée représente « la reconnaissance du travail réalisé quotidiennement par les policiers, de jour comme de nuit », ainsi que leur courage et leur abnégation, « courage de s'exposer aux situations les plus difficiles, d'être pris pour cible, ou de mettre sa propre vie en péril pour sauver celle d'autrui ».

Dans son message, Monsieur le Directeur Général de la Police Nationale a rappelé que « veiller au respect de la loi, protéger la population, garantir l'expression des opinions, le respect des libertés, la tranquillité et la sécurité publique reste le plus noble et le plus beau des métiers ».

Cette journée est une journée de rassemblement autour des valeurs qui unissent tous les policiers, elle est festive par la remise des médailles qui viennent couronner des années d'engagement et des interventions où le policier fait montre de courage et de dévouement. Elle est solennelle, puisqu'elle permet d'honorer les blessés et de rendre hommage aux morts en service. En cela elle fait le lien entre les générations de policiers et donne du sens à leur action.

L'Association Nationale des Retraités, des Actifs et des Amis de la Police qui fédère plusieurs milliers de membres a pris acte du résultat des élections législatives. Elle restera particulièrement attentive à la nomination du futur chef de gouvernement et de son équipe.

Fidèle à son engagement, en toute neutralité, conformément à ses statuts, l'A.N.R.P. poursuivra son action afin que les policiers puissent continuer à exercer leur mission en toute sérénité en bénéficiant d'une protection tant administrative que juridique.

Les troubles persistent en Nouvelle Calédonie, les élections sont passées et nous laissent dans une expectative inquiétante, voici le temps des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris, événements planétaires, pendant lesquels les policiers vont être mis à nouveau à contribution dans un contexte difficile tant sur le plan intérieur qu'international. Nous leur souhaitons bon courage, sachant qu'ils n'en manquent pas.

Nous comptons sur nos athlètes pour faire briller la France dans les valeurs de l'Olympisme : **Excellence**, **Respect** et Amitié, nous sommes fiers de vous, nous sommes tous derrière vous ! Enfin nous adressons plus particulièrement un message d'encouragement aux dix-neuf sportifs qualifiés de l'équipe Police Nationale !

Bonnes vacances à tous.

## CONTACT PRESSE

Jacques DOS-SANTOS

Chargé de communication 01 45 32 34 81 - contact@anrp.fr